

Pensamiento Constitucional

PRESENTACIÓN

ENSAYOS

Un «*putsch* judicial»: Comentarios explicativos de sentencia de la Corte Suprema de los Estados Unidos declarando la inconstitucionalidad de las leyes de cuatro Estados que regulaban el matrimonio como unión solo entre un hombre y una mujer

Allan R. Brewer-Carías

La responsabilidad política institucional en el Perú

Omar Cairo Roldán

El reconocimiento del matrimonio entre personas del mismo sexo en los Estados Unidos de América

Karin Castro Cruzatt

La monarquía parlamentaria, entre la historia y la Constitución

Francisco Javier Díaz Revorio

El paradigma constitucional colombiano.

¿Consolidado o amenazado?

Diana Durán Smela

El control de convencionalidad y sus problemas

Domingo García Belaunde

La «constitucionalización» del derecho presupuestario y la protección de los derechos fundamentales:

apuntes para la reflexión en el Perú

Erika García Cobián Castro

Los estándares de la CIDH sobre niños en situación de riesgo como grupo vulnerable que requieren de medidas especiales de protección por parte del Estado

Humberto Nogueira Alcalá

ÍNDICE

PRESENTACIÓN	5
ENSAYOS	
Un «<i>putsch</i> judicial»: Comentarios explicativos de sentencia de la Corte Suprema de los Estados Unidos declarando la inconstitucionalidad de las leyes de cuatro Estados que regulaban el matrimonio como unión solo entre un hombre y una mujer	
Allan R. Brewer-Carías	11
La responsabilidad política institucional en el Perú	
Omar Cairo Roldán	35
El reconocimiento del matrimonio entre personas del mismo sexo en los Estados Unidos de América	
Karin Castro Cruzatt	47
La monarquía parlamentaria, entre la Historia y la Constitución	
Francisco Javier Díaz Revorio	65
El paradigma constitucional colombiano. ¿Consolidado o amenazado?	
Diana Durán Smela	107
El control de convencionalidad y sus problemas	
Domingo García Belaunde	135
La «constitucionalización» del derecho presupuestario y la protección de los derechos fundamentales: apuntes para la reflexión en el Perú	
Erika García Cobián Castro	161
Los estándares de la CIDH sobre niños en situación de riesgo como grupo vulnerable que requieren de medidas especiales de protección por parte del Estado	
Humberto Nogueira Alcalá	185

La política del camino especial. Sistemas electorales en Alemania como cuestión jurídica	
Dieter Nohlen	217
Las consultas de los profesores como fuente del derecho (el papel de la doctrina en la jurisprudencia constitucional)	
Lucio Pegoraro	251
Las opiniones consultivas de la Corte Interamericana, en el control de convencionalidad	
Néstor Pedro Sagüés	275
INFORME ESPECIAL	
Informe Perú: proyecto de citas doctrinales	
César Landa Arroyo y Juan Carlos Díaz Colchado	287
MONOGRAFÍA	
La «discriminación múltiple». Formación del concepto y bases constitucionales para su aplicación en el Perú	
Liliana Salomé Resurrección	311